
Die Verwaltung ergänzt aus der gestrigen Sitzung der 

Zweckverbandsversammlung, dass den Empfehlungen (1.1 und 1.2) der gpa 
NRW nicht gefolgt wurde. Ein weiterer Punkt, der auch Gegenstand der Sitzung 

des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Meckenheim war, die Finanzierung 
der Investitionen, ist gestern abgesetzt worden. Dazu ist ein separater Beschluss 
erforderlich. Die Verwaltung empfiehlt die Ergänzung des Beschlusses um einen 

weiteren Punkt, der sodann als 2. aufgeführt wird. 
„Der Zweckverband VHS Voreifel strebt an, die Informationen für die 

Haushaltssteuerung zu verbessern, indem die Haushaltspläne und 
Jahresabschlüsse möglichst innerhalb der gesetzlichen Fristen festgestellt und 
beschlossen werden.“ 


